
〇林光夫（沖縄県）さん 

全国大会に初めて参加しました。350 名の参加者は大変、意義がある大会でした。195 名

の皆様のアンケート用紙のご回答、整理を関係委員の方に感謝いたします。内容については、

私が伝えたかった 3 つに対しては、受け取ってもらえたようです。また、参加者との触れ

合う機会を作ってもらった。５１名の方が、一歩前に出る勇気を持てに感動・共感した。さ

らに、私がやらなければ誰がやるは、心に響いた。 

沖縄での SDGｓは 

１．リアルな例会の代わりに ZOOM オンライン例会によるペーパレス化です。 

２．二酸化炭素減少、ガソリン（車）移動がないための効果があります。 

 

 

〇石浦ゆかり（和歌山県）さん 

全国大会に参加して関係者の皆様のあたたかさ、何年もかかって実行した全国大会は、素晴

らしかったです。私の中学校の校歌を歌わせて頂きましてありがとうございました。そして

今、日本人は平和ボケしています。無関心な人が多いと思います。コロナ禍の中感じました。

これから個人個人の力が大きくなって素直な心の推進を楽しみにしております。 

 

 

〇澤西陽子（京都府）さん 

全国大会に参加、素晴らしい大会でした。カーボンニュートラルについてお話させて頂きま

す。温暖化が進みます。将来、温度が 4．8 度上がります。そうすると氷河が、40％溶け

ます。そうすると 1．8 メートル海面が上昇し、日本の国土の 90％の砂地がなくなり、大

阪の堺、東京の墨田区も水につかります。CO2 を 0 にするのではなく、森林伐採は 1 分間

に東京ドーム 2 個分の伐採による現実。CO2 を減らすことと守ることが、カーボンニュー

トラルの SDGｓです。 

 

 


